

“La violencia y los medios de comunicación”

Escrito por Redaccion

Martes, 20 de Marzo de 2012 07:44 - Actualizado Viernes, 23 de Marzo de 2012 06:37



Conversatorio con los Medios de Comunicación - Que lleva por nombre – “La violencia y los medios de comunicación”.-

Este lunes 26 de marzo de 7:30 a 9:00 de la mañana en Casa de Cervantes, la Fundación Propaz organiza El Café Ciudadano donde el tema principal será “La violencia y los medios de comunicación”. La Fundación Propaz busca crear un espacio de relacionamiento para analizar cuáles son los retos y desafíos de la prensa para el abordaje de la violencia y los conflictos en la sociedad guatemalteca.

Casa de Cervantes se ubica en: 5ª Calle y 5ª. Avenida zona 1

El Café Ciudadano lleva por lema ¡Conversación y no conversión!

Fundación Propaz

9a. Avenida 32-01 zona 11, Colonia Las Charcas

Tel/fax. 24850806 al 10

www.propaz.org.gt